

## **El Abogado de Inmigración Carlos Sandoval está llamando a todos los Inmigrantes que quieren ser Ciudadanos de los Estados Unidos**

Hollywood, FL (Septiembre 2015) – El Abogado Carlos Sandoval, cuya práctica se enfoca en la ley de inmigración y naturalización, tiene el honor de anunciar un evento educativo orientado hacia la gente de la comunidad para ayudarles a preparar sus papeles de ciudadanía estadounidense. Este evento se realizará el sábado, 17 de Octubre de 10 a.m. a 3 p.m. y es patrocinado por Hispanic Unity of Florida y La Asociación de Abogados Hispanos del Condado de Broward, del cual él es un miembro.

“Será una oportunidad para que los miembros de la comunidad obtengan ayuda con sus aplicaciones de ciudadanía,” dijo Carlos, quien es nativo de Colombia. “Yo seré voluntario en el evento y esperamos que más abogados se involucren en esta noble causa’.

Los servicios en el evento de Hispanic Unity of Florida que tendrán lugar en 5811 Johnson Street, Hollywood, FL, incluyen una consulta con un abogado de inmigración y la preparación de la aplicación N-400 para la naturalización, que se utiliza para solicitar la ciudadanía estadounidense.

“Los que planean asistir deben traer todos sus documentos como pasaportes, licencia de conducir, tarjeta de seguro social, y la tarjeta de residencia permanente (green card),” dijo Carlos. “También tengan en mano, fechas de matrimonio o de divorcio, las fechas de nacimiento de sus hijos o hijas y la dirección de donde viven actualmente.”

Otras cosas que deben tomar en consideración es que debe ser mayor de 18 años, un residente permanente legal por lo menos cinco años, o si usted está casado con un ciudadano de los Estados Unidos, debe ser un residente permanente legal por lo menos tres años. También debe tener conocimiento básico del gobierno e historia de los Estados Unidos. Debe saber leer, escribir, hablar y entender el Inglés básico y debe tener un buen carácter moral.

Para registrarse, por favor llame al (954) 342-0418 o (954) 964-8884, extensión 216.

### **Acerca de Carlos E. Sandoval, Abogado en la Ley**

Carlos E. Sandoval es un miembro del Colegio de Abogados de Florida, la Asociación Americana de Abogados de Inmigración, y la Asociación de Abogados del Condado de Broward, donde él ha servido en el Comité de Profesionalismo. Carlos Sandoval habla con fluidez en inglés y español, es licenciado para ejercer la abogacía por la Corte Suprema de la Florida y la Corte Federal para el Distrito del Sur de la Florida. Carlos Sandoval enfoca su práctica en todas las áreas de inmigración, naturalización, y deportación. Para más información o consulta, por favor de llamar al (954) 306-6921.

### **Sobre la NALA <sup>TM</sup>**

La NALA ofrece a los propietarios de negocios locales nueva publicidad en línea y herramientas de marketing para pequeñas empresas, estupendo beneficios para el negocio, educación y programas de ahorro de dinero, también programas de caridad. Para preguntas de los medios, por favor llama (805) 650-6121, ext. 361.